

Presidente de Cuba envía condolencias a familia de actor Salvador Wood (+Tuit)



La Habana, 2 jun (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, envió sus condolencias a la familia del actor Salvador Wood, quien falleció el sábado 1 de junio, en La Habana, a los 90 años de edad.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario cubano escribió:

Nuestras condolencias a la familia y a toda [#Cuba](#). Los seres humanos como Salvador Wood nunca mueren, él nos deja un legado impresionante a partir de su coherente y rica vida revolucionaria, ética y artística. [#SomosCuba](#) <https://t.co/g7HgwWxufi>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [2 de junio de 2019](#)

El destacado artista, Premio Nacional de Televisión por la obra de toda la vida, es recordado por su papel en filmes cubanos como La muerte de un burócrata y El Brigadista.

Salvador Wood nació el 24 de noviembre de 1928 en la provincia Santiago de Cuba (oriente), y llegó a la capital del país en 1946 en busca de mejores oportunidades en su carrera actoral. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/192351-presidente-de-cuba-envia-condolencias-a-familia-de-actor-salvador-wood-tuit>



Radio Habana Cuba